



Wagen wir ihn, den Neuanfang

Liebe Mitchristen!

Frei nach dem Gedicht „STUFEN“ von Hermann Hesse: „Bereit zum Abschied sein und Neubeginne. Jedem Anfang wohnt ein Zauber inne“.

JA, in unserem Pfarrverband beginnt mit September 2022 etwas NEUES.

Mit unseren zwei neuen Seelsorgern wird auch der Pfarrverband um zwei Pfarren erweitert. Eine spannende Zeit liegt vor uns und zum Neuanfang benötigt man Mut. Wir sind aber nicht allein, denn ER geht alle Wege mit.

Somit beginnt auch für mich etwas „Neues“: Ab 1. September werde ich, als Diakon und Pastoralassistent, mit einer halben Dienstverpflichtung (entspricht 20 Wochenstunden) für den neuen Pfarrverband bestellt. Ein neues Arbeitsumfeld, viele neue Erfahrungen und Begegnungen warten auf mich.

Zugleich bleibe ich aber mit einer halben Lehrverpflichtung an den beiden Neuen Mittelschulen Allhartsberg und Seitenstetten als Religionslehrer tätig.

Geben wir dem Zauber des Neuen eine Chance. Heißen wir unsere neuen Seelsorger Moderator Krystian Lubinski und Kaplan Henry Uchechukwu Igbokwe herzlich willkommen und freuen wir uns darauf, gemeinsam mit ihnen das Pfarrleben zu gestalten.

Wenn wir uns dem Kommenden öffnen, werden wir merken, wie viel Gutes in diesem Neuanfang liegt, und wie es unser Leben bereichern kann.

Diakon Wolfgang (Pater Andreas) Tüchler Pastoralassistent

Nach drei Jahren, in den Pfarren St. Peter/Au und Weistrach, sowie einem Jahr in den Pfarren Ertl und Kürnberg tätig, kehrt Diakon Wolfgang Tüchler im Juli 2023 zu seiner ursprünglichen Berufung als Mönch in das Stift Seitenstetten zurück.